



La Factory, le nouveau lieu de création et d'exposition de Mathieu Lehanneur, à Ivry-sur-Seine.
La Factory, Mathieu Lehanneur's new design and exhibition space in Ivry-sur-Seine.



Mathieu Lehanneur

DESIGNER, IVRY-SUR-SEINE ·
DESIGNER, IVRY-SUR-SEINE

L'année écoulée fut intense et stimulante pour le designer Mathieu Lehanneur. Choisi pour concevoir la Torche Olympique des J.O. de Paris 2024, il a en parallèle inauguré sa Factory en banlieue parisienne. Un lieu qui marque sa volonté d'indépendance et d'expansion car il y maîtrise toutes les étapes, du dessin à l'expédition de ses pièces sous sa marque propre. Il a aussi inauguré à l'automne son nouveau Pied-à-Terre à New York. Sa fascination pour la nature et les technologies de pointe donne naissance à des créations toujours captivantes, à l'instar de son nouveau luminaire réalisé à partir d'un iris scanné en 3D, sculptée numériquement puis fabriquée en céramique. Nommé créateur de l'année 2024 au salon Maison & Objet, il y présentera pour l'occasion une installation inédite. **M.F.**

The past year has been an intense and challenging one for designer Mathieu Lehanneur. Chosen to design the Olympic Torch for the Paris 2024 Olympic Games, he also inaugurated his Factory in the Paris suburbs, a place that speaks to his desire for independence and expansion, where he can control every stage of production from design to shipment. Last fall, he inaugurated his new Pied-à-Terre in New York. His fascination with nature and cutting-edge technologies gives rise to consistently captivating creations, such as a light made from a 3D-scan of an iris, which was sculpted digitally and manufactured in ceramic. Named designer of the year 2024 at Maison & Objet, he will be presenting an original installation at the show. **M.F.**

Felipe Kibon; Jérôme Galland; Thierry Lemaire

Thierry Lemaire

ARCHITECTE ET DESIGNER, PARIS ·
ARCHITECT AND DESIGNER, PARIS

Architecte, décorateur et designer : les champs d'expression de Thierry Lemaire sont multiples. Ses réalisations célèbrent un luxe discret avec pour intention de faire dialoguer savoir-faire d'exception et renouveau des arts décoratifs. Sa vision de l'art de vivre à la française a séduit cette année des clients privés à Genève, Londres, Rabat, Beyrouth ou Marrakech. Thierry Lemaire a également dessiné des nouveautés pour Fendi Casa et dévoilé au PAD London ses dernières créations. Parmi ses projets en cours, la rénovation complète du Ladurée des Champs-Élysées, une collaboration avec les tissus Toyine, un solo show chez The Invisible Collection à New York et de nombreux projets résidentiels en France et à l'étranger. **M.F.**

Architect, decorator, designer: Thierry Lemaire's fields of expression are manifold. His creations celebrate discreet luxury with the intent of creating a dialogue between exceptional craftsmanship and a revival of decorative arts. This year, his vision of French art de vivre won over private clients in Geneva, London, Rabat, Beirut and Marrakech. Thierry Lemaire also designed new pieces for Fendi Casa and unveiled his latest creations at PAD London. Current projects include the complete renovation of Ladurée on the Champs-Élysées, a collaboration with Toyine fabrics, a solo show at The Invisible Collection in New York and numerous residential projects in France and abroad. **M.F.**

Console *Canala*.
Canala console.
Fauteuil *Gio*.
Gio armchair.

